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Acta Nº 13/08 - En Montevideo, a los diez días del mes de setiembre de 2008, se reúne el 
Consejo Científico del Área de Física en la Sala del Consejo de la Facultad de Ciencias. 
 
Presentes: Dres. Alejandro Romanelli, Tabaré Gallardo, Gonzalo Abal, Ricardo Marotti y Erna 
Frins. 
Ausentes con aviso: Lic. Federico Benítez 
 
Hora: 13:40 comienza la sesión. 
 
1.- Consideración de Acta No. 12/2008 del 27 de agosto de 2008 
Resolución: Se aprueba sin modificaciones. 

UNANIMIDAD 5/5 
2.- Informe de reunión de Comisión Directiva del 28 de agosto de 2008. 
El Dr. Romanelli informa que recibió carta del Dr. Lessa, Director de PEDECIBA 
comunicándole que se llevarán adelante gestiones ante la ANII por el tema de dar becas a 
estudiantes que aún no han terminado la Licenciatura condicionando el pago de las becas a su 
ingreso al Posgrado. 
El Dr. Romanelli asistirá, en calidad de Coordinador del Área, a la reunión de la Comisión 
Directiva del PEDECIBA del jueves 11 de setiembre. 
 
3.- ASUNTOS PREVIOS. 

No hay asuntos previos. 
  

4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSTGRADOS. 
4.1.- Solicitud de ingreso a la Maestría. – Lic. Daniel Freire. 

Haciendo suya la recomendación de la Comisión de Posgrado esta Comisión sugiere la 
admisión del Lic. Daniel Freire a la Maestría en Física. Orientadores: Dr. Arturo Martí y Dra. 
Cecilia Cabeza. 
Resolución: Elevar a Comisión Directiva para su consideración la admisión del Lic. Daniel 
Freire a la Maestría en Física. 

        UNANIMIDAD 5/5 
4.2.- Situación del estudiante de Maestría Lic. Gonzalo Aniano. 

Se informa que la Comisión de Posgrado ha colocado en el orden del día de su próxima sesión 
la consideración de la situación del estudiante de Maestría Gonzalo Aniano quien no ha 
defendido ni fijado fecha para la defensa de su Tesis de Maestría a pesar de las 
comunicaciones que se han tenido con él en tal sentido.  
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 5/5 
5.-  ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIÓN.  

5.1.-  Página web. 
El  Dr. Abal informa que se tuvieron entrevistas con dos diseñadores en las que se les explicó 
sobre las necesidades del Área y de los grupos. Ambos realizaron sugerencias y harán llegar 
propuestas a la brevedad. Se evalúan ambas entrevistas como positivas. 
Resolución: Tomar conocimiento de lo informado por el Dr. Abal. Incluir en el orden del dia 
cuando se hayan estudiado propuestas concretas. 

        UNANIMIDAD 5/5 
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5.2.- Renuncia a beca posdoctorado Dr. Marcelo Barreiro 

Resolución: Aceptar la renuncia del Dr. Marcelo Barreiro a su Beca de Posdoctorado a partir 
del 01/09/2008 con motivo de su toma de posesión del Régimen de Dedicación Total (DT). 

        UNANIMIDAD 5/5 
 

5.3.- Solicitud de Ingreso como Investigadora del Area de Física del PEDECIBA. 
Dra. Alina Aulet. 

La Dra. Alina Aulet solicita su reevaluación para ser admitida como Investigadora del 
PEDECIBA. 
Resolución: Postergar la resolución sobre este punto para estudiar la posibilidad de tomar 
una resolución más general de hacer un llamado que contemple a otros investigadores que 
quieran ser reevaluados o ingresar al programa. 

        UNANIMIDAD 5/5 
 

5.4.- Propuesta de Actividad Interdisciplinaria: Fort, Calliari, Conde, (FIS- BIO): 
Modelos estadísticos y matemáticos de la comunidad fitoplactónica y su relación 
con las variables ambientales en la Laguna de Rocha. 

El total del costo del proyecto asciende a U$S 4.500. Se solicita, en el marco del llamado a 
Actividades Interdisciplinarias del PEDECIBA: a PEDECIBA Central U$S 2.250 (50%) y el 
restante 50% se financiará con fondos de las áreas.  
Se solicita a fondos centrales del área de física apoyo económico por un monto de U$S 300 
(trescientos dólares). Se envió pedido similar a el Área de Biología. Los restantes fondos serán 
aportados por los investigadores a cargo del proyecto. 
Resolución: a) Apoyar la actividad con U$S 550 como contrapartida del eventual apoyo que 
realice la Comisión Directiva según detalle: U$S 250 de fondos del Grupo de Sistemas 
Complejos y Física Estadística y U$S 300 de fondos centrales del Área de Física. b) Elevar a 
Comisión Directiva. 

        UNANIMIDAD 5/5 
 

5.5.- Propuesta de Actividad Interdisciplinaria: Tancredi, Fariña, Sánchez (FIS- 
Área en formación Geociencias): Curso de Geología Planetaria. 

El total solicitado asciende a U$S 2.000. Como el Área de Geociencias aún está en formación 
se envía el pedido al Área de Física y a Comisión Directiva.  
Resolución: a) Apoyar la actividad con U$S 500 como contrapartida del eventual apoyo que 
realice la Comisión Directiva según detalle: U$S 200 de fondos del Grupo de Astronomía y 
U$S 300 de fondos centrales del Área de Física. b) Elevar a Comisión Directiva. 

        UNANIMIDAD 5/5 
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5.6.- Solicitud de fondos: SUF_ Reunión Bianual de la Federación 
Iberoamericana de Sociedades de Física (FEIASOFI). 

La Reunión Bianual de la Federación Iberoamericana de Sociedades de Física se llevará a 
cabo en setiembre en Lisboa. Se solicita apoyo financiero de 750 dólares que serán 
destinados a complemento de pasaje y alojamiento. Concurre el Dr. Martí en representación 
de la SUF. 
Resolución: Dada la especial relevancia de la reunión y la potenciales ventajas de las 
gestiones que se están realizando para la física del Uruguay apoyar la participación de la SUF 
en la Reunión Bianual de la Federación Iberoamericana de Sociedades de Física y contribuir 
con U$S 750. 

        UNANIMIDAD 5/5 
5.7.- Presupuesto del Área. 

Resolución: Mantener en el orden del día. 
        UNANIMIDAD 5/5 

  
 
 
 
 
Dr. Alejandro Romanelli 
Coordinador Suplente 
Área de Física 
AR/jrc 


